

## Feuille Verte n°7 - 2024 à partir du 21 septembre 2024

paroissemons@gmail.com - tel.: 03 20 04 61 61 Église Jean Bosco 34, boulevard Gayet à Mons-en-Bl Église Saint Pierre 10, parvis Jean XXIII à Mons-en-Bl.

Bonjour à toutes et à tous,

J'espère que vous avez passé un bon repos durant l'été en famille, par des découvertes, sur la nature, les fleurs, les animaux, à pied ou à bicyclette, la visite d'un musée etc. ... en prenant du temps pour louer Dieu.

Le psaume 148 est une invitation, lancée à la terre entière pour chanter les louanges de Dieu créateur du monde : « Alléluia ! Louez le seigneur ... ! »

Je vous souhaite une bonne reprise dans vos engagements et vos activités avec le Christ.

Quelle joie, quel bonheur d'avoir accueilli le Père Jonas qui nous a marqué par sa simplicité, sa gentillesse, sa disponibilité. Il est content et ravi de l'accueil, de la générosité de la paroisse de Mons-en-Baroeul. Voici ce qu'il écrit:

« J'aimerais, par ce message, vous témoigner ma gratitude à l'issue de ce mois passé avec vous. Il a été, comme l'année dernière, passionnant et plein de bonnes rencontres.

Merci pour votre accueil!

Merci pour votre générosité!

Merci pour votre sollicitude!

Merci pour vos dons!

Que le Seigneur vous le rende au centuple et qu'il vous bénisse!

A l'année prochaine (s'il plait à Dieu).

Fraternellement,

Père Jonas.

Merci Père Jonas!

Que nous puissions nous accueillir les uns, les autres, témoigner de la Bonne Nouvelle qui nous anime en nous et autour de nous. Bien fraternellement.

Pascal, curé

## **Notre Agenda**

Le 22 septembre

Rentrée de la paroisse, de la catéchèse

A 16h30 : concert de la chorale Dominique Savio Dans le cadre des journées du patrimoine.

Le 12 octobre : concert du Chœur Ineffable

URGENT! Nous avons toujours un grand Besoin de vous pour l'hébergement ... seulement la moitié des jeunes ont trouvé une maison pour les loger, 3 nuits, 3 petits dej' ...

### **ALEGRIA MEJ 2024: 800 JEUNES A LILLE DU 25 AU 28 OCTOBRE 2024**

Suivre ce lien d'inscription :

https://app.acck.fr/mej/alegria2024/accueil

Contact pour Mons: Chantal Cardon 06.71.82.41.49

Nous contacter à : heb-rassemblements@mej.fr

## MCR - « Quand le monde s'élargit »

Retraité ? Ancien ? Senior ? Aîné ? Peu importe le mot. Cela ne veut absolument pas dire inactif ; vous entendez vivre pleinement cette nouvelle étape de votre existence et non vous replier sur vous-même.

- ▶ Le Mouvement Chrétiens des Retraités (MCR) le sait et vous propose un projet de vie dont l'essentiel est de rejoindre d'autres paroissiens pour échanger avec eux et vivre ensemble un moment de spiritualité en grandissant dans notre foi, un moment de partage en manifestant ce que nous sommes et un moment d'amitié et de fraternité en nous soutenant les uns les autres.
- ►Une fois par mois, le lundi, nous nous réunissons pendant 1 h 30, pour poser ensemble notre regard de chrétien sur un thème annuel particulier choisi par le bureau national du MCR.
- « Quand le monde s'élargit. » : c'est le thème à partir duquel nous réfléchirons ensemble cette année d'octobre 2024 à juin 2025

Chantal Demasure, Hélène Poisson

### Plus jamais nous ne dirons « pas de bras, pas de chocolat » sans une immense tendresse ... et sans nous sentir concernés!

Basket-fauteuil, para-aviron, badminton, cyclisme, natation ... rien ne manque au programme ...

Un nageur privé de ses deux jambes, un concurrent unijambiste, un déficient visuel qui court ... on ne peut qu'admirer! Ces athlètes repoussent les limites du possible. Ils incarnent l'esprit olympique. C'est une philosophie de vie : « quand on veut, on peut », quel exemple de courage et de dépassement de soi!

Exploits, médailles, tout cela fait du bien. Ma fille et mon gendre qui ont adopté des enfants sans exclure le handicap me précisent : au quotidien, ce n'est pas les exploits des héros qui inspirent les valides.

Ma fille détient le record mondial du saut en longueur des décisions de la MDPH, la médaille d'or de la lutte contre l'administration et chaque jour, hélas, n'étant pas Mère Teresa, sa flamme d'espérance s'éteint de plus en

Son fils, mon petit-fils, est obligé, comme beaucoup, de passer la frontière pour concourir dans sa catégorie ... (il est scolarisé en Belgique).

Puissent donc ces jeux paralympiques amorcer un changement : plus d'équité et une meilleure intégration dans tous milieux (travail, sport etc. ...) les obstacles sont encore trop nombreux.

Repousser les limites du possible n'est-ce pas une philosophie à prendre au quotidien? Je vous laisse y réfléchir ...

Marie-Françoise Brown

#### La beauté à encadrer ou à recadrer ?

On a tous entendu:

- « Oh cet acteur, il est beau comme un dieu! je l'adore! »
- « J'ai regardé le débat télévisé hier, il y en a un qui avait un costume trop serré, un autre trop large, je préfère voter pour celui-là, il est beau! »
- « Vous avez vu les athlètes paralympiques ? C'est extraordinaire ce qu'ils font, qu'est-ce qu'ils sont courageux !!! »

Courageux ?!?!? Magnifiques, vous voulez dire! La volonté de gagner, de vivre au maximum tout ce qui leur est proposé, le désir de faire plaisir à leur entourage, leur pays, au public, l'enthousiasme, la joie de vivre les transfigurent. Ils sont rayonnants, c'est cela la vraie beauté, celle qui vient de l'intérieur, qui s'échappe par tous les pores de la peau ...

Un des tous premiers médaillés d'or, en natation, disait : « Cette médaille, je pense que c'est une belle façon de remercier le public! », quelle abnégation!

La beauté extérieure, la régularité des traits est bien souvent éphémère, parfois un atout, mais qui peut aussi être lourd à porter.

La beauté intérieure nous rend transparents, les yeux qui pétillent, la voix qui sourit, le corps entier qui accueille, c'est cela la vraie beauté, celle qui nous touche et donne envie d'agir, d'aimer!

Brigitte J.

#### Nettoyage de l'église St Jean Bosco

Vous aimez votre église, vous appréciez qu'elle soit propre et entretenue pour toutes célébrations, vous avez quelques heures de disponibles, afin de renforcer notre équipe de bénévoles nous serions ravis de vous accueillir chaque premier lundi du mois à l'église Jean Bosco Bld Gayet à 13 h 30.

Evidemment nous fournissons le nécessaire de nettoyage. Pas besoin de gros muscles !

Grand merci aux bonnes volontés.

Monique C.

#### Ouverture d'un groupe scout à Mons!

Cette année un groupe « scouts et guides de France » est en train de se monter. Il y aura déjà une ronde d'une douzaine de farfadets (6-8 ans). Nous recherchons des chefs et cheftaines pour les plus grands (louveteaux/jeannettes et scouts/guides) pour que le groupe puisse ouvrir ! N'hésitez pas à faire passer ces infos. Contact : sgdf.mons@gmail.com

## Expérimentation d'un patronage hebdomadaire à l'école St Honoré

Le patronage suit un principe assez simple :

## "Ici on joue, ici on prie".

Une expérience va débuter cette année autour de l'école St Honoré où des enfants seront accueillis tous les lundis de 16h45 à 18h15 au presbytère. Au programme : goûter, temps de la Parole et jeux ! Une douzaine d'enfants sont déjà intéressés répartis en deux groupes (CP à CE2 et CM1/CM2). L'idée est aussi de faire connaître ce qui se vit à la paroisse. Pour le moment, seul le groupe des "petits" peut être animé. On cherche donc des animateurs supplémentaires, cela peut être une aide ponctuelle). Merci.

Contact: gchevillard@protonmail.com

## Nouveau à l'église St Pierre – Bibliothèque pour enfants

Voici revenu le mois de Septembre, et avec lui la reprise de la vie paroissiale et aussi des projets innovants. Cette année, l'EAP souhaite créer une animation dans l'église St Pierre.

Des bénévoles vous accueillent chaque après-midi de 15 h à 17 h, pour offrir un temps de recueillement, de partage ou accueillent des visiteurs de passage qui découvrent l'église.

Le projet proposé est de créer une bibliothèque libre pour enfants. ils pourraient venir déposer ou emprunter les livres de leur choix mis à leur disposition.

Chaque vendredi après-midi à partir de 16 h 30, sous le porche de l'église les enfants accompagnés de leurs parents, seront invités à déguster un café, un chocolat, un jus de fruit avec des petites viennoiseries, pour partager un temps convivial et choisir leurs livres. L'église étant ouverte tous les après-midi, les enfants pourront aussi accéder à la bibliothèque comme ils en auront envie.

Pour réaliser ce projet nous avons besoin de vous tous, pour nous aider à construire la bibliothèque par vos dons de livres pour enfants et pour animer avec nous ces temps de rencontre. Les livres pourront être déposés dans chaque église au moment des célébrations, et tous les après-midi en l'église St Pierre. C'est grâce à vous et avec vous que le projet pourra être réalisé. Nous comptons sur vous et votre dynamisme pour ce nouveau projet!

Merci à tous pour votre aide et votre soutien

Les membres de l'EAP

Les Journées du patrimoine les 21 et 22 septembre Le programme du patrimoine religieux sur Mons-en-Baroeul est :

- LA CHAPELLE SAINTE-THÉRÈSE DE LISIEUX à l'angle de l'avenue René Coty et de la rue Faidherbe Samedi et dimanche de 14H30 à 16H30
- L'ÉGLISE SAINT-PIERRE DU HAUT DE MONS, Parvis Jean XXIII, Rue de l'Abbé de l'Epée.

Visites libres : samedi de 14H30 à 16H30 et dimanche 10H à 12H - Vous pourrez également voir un film :

- « l'église St-Pierre comme vous ne l'avez jamais vue !» Visites guidées : samedi à 15H et dimanche à 10H30
- L'EGLISE SAINT-JEAN-BOSCO, 34 Bd Gayet

Visites libres : dimanche de 14H30 à 16H30

Visite guidée : dimanche à 15H

Dimanche à 16h30 Concert de la Chorale Dominique Savio en l'église St Jean Bosco

# Concert avec le Chœur Ineffable : 12 octobre 2024 à 20h à l'église Saint-Pierre de Mons-en-Barœul.

Beaucoup ont regretté de ne pas avoir été présents lors d'un magnifique concert l'an dernier ... Julie Dexter nous invite à ce concert du Chœur Ineffable, à noter !!!

#### LE COIN DES TOUT-PETITS

Gabriel est très contrarié!

« Papa ne croit pas Maman quand elle dit que Dieu, il existe!

Moi, je sais que Dieu existe et que le Petit Jésus existe Dieu, et le Petit Jésus, c'est pareil ...

Sauf que ... ils n'ont pas la même taille! »